

玄武岩の玄さんが堅いテーマも柔らかく解説

豊岡のこころに洋風じゃ！20

豊岡市小中一貫教育って？



豊岡 何で豊岡では小中一貫教育を始めるの？

「中一ギャップ」って知ってるか？ 小学校から中学校に進学する時に、生活や学習の変化にうまく乗り切れず、不登校になったり、勉強に付いていけない子が増えてきたんじゃない。だしけえ、豊岡では10年前から小中連携教育に力を入れてきたんじゃない。次の4月から、取り組みをさらに強化して、子どもたちに寄り添いながら、9年間の学びと育ちを支える小中一貫教育に取り組むことにしたんじゃない。

小中一貫教育 ってどんなものなの？

「9年間でこんな子どもに育てていきましょう」と小・中学校の先生たちが話し合い、中学校区ごとに目指す子ども像を共有して行う教育じゃ。豊岡の小中一貫教育を「豊岡のこころのとりプラン」といい「ふるさと豊岡を愛し、

夢の実現に向け挑戦する子ども

豊岡の小中一貫教育 ってどんな内容なの？

「ローカル&グローバル学習の時間」を作ったり。9年間で「ふるさと教育」「英語教育」「コミュニケーション教育」を学ぶことになるぞ。また、不登校を減らしたり、学力の差を縮めたり、もっときめ細かく子どもを指導する「学習指導と生活指導」を小・中学校で一緒に進めるんじゃない。

私 たちにとって、楽しみなことってあるの？

体験教育が満載じゃ。「ふるさと教育」ではコウノトリ、ジオパーク、産業・文化の三つを学ぼう。コウノトリの郷公園で体験したり、身近なジオサイトを見学したりして、自分の目で確かめながら学ぼう。産業・文化では「豊岡の自慢」を知るために、



城崎小・中学校（モデル校）合同運動会

体験を通して学んだり、豊岡で活躍する先輩から話を聞いたりするんじゃない。「英語教育」では小学1年から外国人の先生がみんなの教室に来てくれて、生の英語に触れることができるぞ。「コミュニケーション教育」では小学6年と中学1年で演劇の方法を使って、いろんな人とのコミュニケーションに挑戦したり、劇を作って演じたりして、表現することをみんな楽しんで。

豊岡 わくわくしてきたわ。豊岡のことが好きになったり自分の夢が広がったりしたら、すてきな。